

Celebran en Siria Día Internacional de los Trabajadores



Damasco, may 1 (RHC) Bajo el lema "La Patria construída con nuestro sudor la protegeremos con nuestra sangre", la Unión General de Trabajadores sirios celebró en Damasco el Primero de Mayo.

El sector obrero, dijo el secretario general adjunto del Partido Socialista Arabe Baaz, Hilal al Hllal, es el más entregado al camino del progreso al tiempo que destacó el aporte a las victorias del Ejército en la batalla contra el terrorismo.

En el acto por la fecha, el ministro de Información Omran al Zoabi subrayó la creatividad de la clase obrera siria frenbte a las dificultades presentes y su contribución a la firmeza y estabilidad del Estado.

Mientras, el secretario general de la Unión de Trabajadores sirios, Jamal al Qadiri, reafirmó que el Primero de Mayo es un símbolo en la lucha contra cualquier forma de explotación, racismo, injusticia y terrorismo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/92156-celebran-en-siria-dia-internacional-de-los-trabajadores>



Radio Habana Cuba